



**El “Manutara” despegó desde La Serena hasta Isla de Pascua, en un avión Catalina de la FACH, marcando un hito en la historia de la aviación nacional.**

## *El Vuelo que unió a Chile continental con la Isla de Pascua*

66 años se cumplen este 19 de enero, desde que el Capitán de Bandada Roberto Parragué realizara el primer vuelo directo desde La Serena hasta Isla de Pascua, en un avión Catalina “Manutara” de la FACH, uniendo por aire a Chile Continental con Chile Insular, tras 19 horas y 22 minutos de vuelo.

De esta manera, se cumplía un objetivo de importancia política y estratégica, pues se afianzaba la soberanía nacional en la Isla de Pascua, explotando nuevas rutas aéreas y demostrando una vez más la capacidad de la Fuerza Aérea de Chile.

Cabe destacar que debido al mal estado de la pista, el despegue de regreso tuvo que efectuarse desde el mar, situación que desafortunadamente se vio afectada por las condiciones del momento, dañando el avión e impidiendo el retorno. Pues, el “Manutara” llegó desarmado al continente meses después.

Sin embargo; este infortunio no opacó la gloria alcanzada gracias a la visión y energías del Capitán Parragué, que junto al valor de los tripulantes, el apoyo del Mando Institucional y del Gobierno, el pacífico sur había sido conquistado por las alas chilenas.

Durante la llegada de la aeronave de la FACH, el pueblo Rapa Nui ambientó el acontecimiento con sus tradicionales cantos, rindiéndole honores al “Manutara”, recuerdo de alegría de la Nación chilena por el avión enviado desde tan lejos.

